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Anwesend 
 
 
- Vorsitz 
 
Katrin Eder     
 
 
- Verwaltung 
 
Katja Mailahn     
 
 
- Mitglieder 
 
Sabine Flegel     
Thomas Gerster     
Corinne Herbst     
Carmen Mauerer     
Daiana Neher     
David Nierhoff     
Werner Rehn     
Tilman Schweitzer     
Mareike von Jungenfeld     
 
 
- Schriftführung 
 
Christian Heitzmann     

 
Entschuldigt fehlen 
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T a g e s o r d n u n g 
 
 

a) öffentlich 

 
1. Kenntnisnahme der Niederschrift über die Sitzung vom 09.02.2021 
 
2. Entwicklung E-Mobilität in Mainz (mündlicher Bericht) 
 
3. Ausbau einer Umweltspur auf der Peter-Altemeier-Allee (2. Bauabschnitt) 
 
4. Radtouristisches Entwicklungskonzept (mündlicher Bericht) 
 
5. Ausbau der Radabstellanlagen im Mainzer Stadtgebiet 
 
6. Überplanmäßige Mittelbereitstellung in Höhe von 412.600 € für die Maßnahme 

,,Verkehrssicherheit Kirchstraße" 
 
7. Umwandlung eines Teilstückes der Dietzestraße in einen verkehrsberuhigten Be-

reich 
 
8. Mitteilungen 
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Die Vorsitzende eröffnet um 16:30 Uhr die Sitzung und stellt fest, dass form- und fristgerecht 
eingeladen wurde und die Beschlussfähigkeit gegeben ist. 
 
Einwendungen gegen die Tagesordnung werden nicht geltend gemacht. 
 
Sodann erfolgt der Eintritt in die Tagesordnung. 
 

 
 
 
 

öffentlich 

 
 
Punkt 1 Kenntnisnahme der Niederschrift über die Sitzung vom 09.02.2021 
 
 
                                                                                                                                      

Die Niederschrift wird ohne Einwände zur Kenntnis genommen.  
                                                                                                                                      
 
                                                                                                                                      
 
Punkt 2 Entwicklung E-Mobilität in Mainz (mündlicher Bericht) 
 
 
                                                                                                                                      

Der aktuelle Sachstand wird von Frau Eder vorgestellt und von den Ausschussmitgliedern zur 
Kenntnis genommen.   
                                                                                                                                      
 
                                                                                                                                      
 
Punkt 3 Ausbau einer Umweltspur auf der Peter-Altemeier-Allee (2. Bauab-

schnitt) 
Vorlage: 0274/2021 

 
 
                                                                                                                                      

Frau Eder und Frau Metzsch erläutern die Planungen sowie das weitere Vorgehen beim Bau der 
Umweltspur auf der Peter-Altmeier-Allee.  
                                                                                                                                      
 
                                                                                                                                      
 
Punkt 4 Radtouristisches Entwicklungskonzept (mündlicher Bericht) 
 
 
                                                                                                                                      

Der mündliche Bericht von Frau Voigt wird vom Ausschuss zur Kenntnis genommen.  
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Punkt 5 Ausbau der Radabstellanlagen im Mainzer Stadtgebiet 

Vorlage: 2131/2020 
 
                                                                                                                                     

Der Verkehrsausschuss nimmt den Sachstandsbericht der Verwaltung und die geplante Finan-
zierung zusätzlicher Fahrradabstellanlagen aus Mitteln der Stellplatzablöse zur Kenntnis und 
empfiehlt dem Stadtrat einstimmig bei zwei Enthaltungen den Ausbau und die geplante Finan-
zierung zu beschließen. 
 
                                                                                                                                      
                                                                                                                                     
 
Punkt 6 Überplanmäßige Mittelbereitstellung in Höhe von 412.600 € für die 

Maßnahme ,,Verkehrssicherheit Kirchstraße" 
Vorlage: 0251/2021 

 
 
                                                                                                                                      

Die Planung und das weitere Vorgehen werden zur Kenntnis genommen. Ein LKW-Fahrverbot 
wird angeregt und soll geprüft werden.   
                                                                                                                                      
 
                                                                                                                                      
 
Punkt 7 Umwandlung eines Teilstückes der Dietzestraße in einen verkehrs-

beruhigten Bereich 
Vorlage: 0022/2021 

 
                                                                                                                                     

Der Verkehrsausschuss empfiehlt dem Stadtrat einstimmig, das Einvernehmen zur Einrichtung 
eines verkehrsberuhigten Bereiches für ein Teilstück der „Dietzestraße“, im Bereich ab „Bern-
hard-Winter-Straße“ bis zur Einmündung „Hauptstraße“, zu geben.  
 
                                                                                                                                      
                                                                                                                                     
 
Punkt 8 Mitteilungen 
 
 
                                                                                                                                      

Frau Eder kündigt an, dass in der kommenden Gremienfolge das Thema Öffentlicher Dienst-
leistungsaufragt (ÖDA) beschlossen werden sollte, damit alle erforderlichen Fristen eingehal-
ten werden. 
 
Zudem kündigt Frau Eder an, dass im Xaveriusweg ein Schutzstreifen bergauf und eine Pikto-
grammkette bergab markiert werden sollen. Parken auf der Straße wird künftig nicht mehr 
möglich sein. Dies wird ohne Wortmeldungen zur Kenntnis genommen.  
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Ende der Sitzung:  18:25 Uhr 
 
 
 
 
 
 
........................................................... ............................................................ 
Vorsitz Schriftführung 
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